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「第６期刈谷市障害福祉計画・第２期刈谷市障害児福祉計画（案）」  

の承認に対する意見  

 

１  実施状況  

(1)表決結果     承認  １８件       非承認    ０件  

 

 

２  意見の概要と回答  

 
関連

頁  
意見の概要  事務局回答  

１  
33 

48 

精神障害に特化したグルー

プホームの整備を促進してほ

しい。  

本計画へサービス 見込量を

掲載して広く状況を周知する

ことや関連の補助事業の周知

等の情報提供を継続して行い、

新規事業者の参入を図ります。 

 

２  38 

「精神障害にも対応した地域

包括ケアシステムの構築」にお

ける協議の場での協議内容を刈

谷市ＨＰで公開してほしい。  

協議内容については公開す

る予定としており、具体的な公

開方法については、協議の場に

おいて検討していきます。  

 

３  35～  

地域生活への移行を推進する

ために成果目標等が掲載されて

いるが、その目標達成のための

施策が丁寧に記載されていない

ように感じる。市が考えている

具体的な施策が掲載できればよ

いのではないか。  

各目標を達成するための 施

策は、刈谷市障害者自立支援協

議会や専門部会等で関係者に

よる検討を経て具体化してい

きたいと考えています。  

 

 

 

 

 

 

別紙  
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関連

頁  
意見の概要  市の考え方  

４  43 

相談支援の充実が求められて

いるが、相談支援の制度自体が

本人や家族等に十分に周知徹底

されていないように感じる。  

地域における相談支援の中

核的な役割である基幹相談支

援センターについて、市民だよ

りやホームページ、来庁者や当

事者団体へのパンフレット配

布等、機会を捉えて周知してい

くよう努めます。  

 

５  －  

事業所において発生する虐待

事件を未然に防ぐ方策を検討・

実行してほしい。  

また、施設や事業所が不適切

な介護を行った場合、その事例

を聞き入れ対処するシステムが

刈谷市にはないと思う。職員研

修を含め多様な方法を検討し、

障害者を守るシステムを構築し

てほしい。  

 刈谷市では、利用者やその家

族、事業所の従業員からの通報

による虐待案件に対応する担

当の職員チーム（コアメンバ

ー）を設置し、虐待発生時の早

期対応及び再発防止に取り組

んでいます。  

対応した案件 の中で虐待が

認定された場合には、その認定

事実について市内事業所に情

報提供し、啓発及び未然防止策

の一つとしています。  

 また、職員研修については成

果目標の「障害福祉サービスの

質の向上」で設定している通

り、市職員の研修参加を計画的

に実施するとともに、各事業所

に対しては、国や県からの研修

に関する情報を周知し、各事業

所における取組を促進してい

きます。  
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関連

頁  
意見の概要  市の考え方  

６  37～  

成果目標は数字による設定の

ため、「サービスの質」や「事

業のあり方に対する意見」、

「利用満足度」等の調査が必要

だと感じる。障害者の本来のニ

ーズの把握がもう少し必要であ

り、また、そのニーズを計画に

どのように盛り込むかが課題で

ある。  

 本計画においては利用者の

ニーズを把握し、各種施策に反

映させるため、サービス利用者

等からのアンケート調査を実

施し、その集計結果を見込量や

活動指標に反映しました。  

 アンケート結果ではサービ

スについての充実、改善ニーズ

に関する項目もあり、別途公表

する予定です。ご意見いただい

た「把握すべきニーズ」につい

ては、刈谷市障害者自立支援協

議会をはじめとした各協議の

場における意見も参考にしな

がら次期計画に向けて検討し

ていきたいと考えています。  

 

７  33 

当事者団体の会員からのグル

ープホームの充実に関する要望

が多い。今年度、閉鎖するグル

ープホームもあり、親亡き後の

安心した地域生活のために整備

の推進をお願いしたい。  

本計画へサービス見込量を

掲載して広く状況を周知する

ことや関連の補助事業の周知

等の情報提供を継続して行い、

新規事業者の参入を図ります。 

サービス継続に向けて必要

とされる支援については各事

業者から情報収集しながらサ

ービス確保につながるよう施

策を検討したいと考えていま

す。  
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関連

頁  
意見の概要  市の考え方  

８  47 

就労系のサービスにおける工

賃の平均値が低い印象がある。

行政からの指導や有効な解決策

について検討して頂きたい。  

市の取り組みとしましては、

工賃水準の向上のため、市ホー

ムページにおいて市内福祉事

業所の製品カタログの掲載や

優先調達方針の表示及び庁内

各課へ優先調達を働き掛けて

います。  

さらなる販路拡大に向け、引

き続き各施策を実施するとと

もに就労事業所連絡会におけ

る意見も参考としながら有効

な施策を検討していきます。  

 


